8 Piéces

275 m?
Réf. 82383067
12000 €

Mouans-Sartoux
Maison a louer (06370)
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Villa unique et réecemment entierement rénovée a Castellaras le vieux
avec piscine privée, entrée privée et magnifique jardin de 2500 metres
carrés exposé au sud.La propriété bénéficie de toutes les commodités
de Castellaras le vieux, piscines, courts de tennis et Chateau club avec
restaurant et hébergement offert pour les clients.Au rez-de-chaussée,
un salon/cuisine ouvert avec de grandes fenétres s'ouvrant sur une
grande terrasse couverte avec des sieges confortables. Une salle de
télévision avec cheminée est située & coté du salon. A cet étage se

trouve également une suite de chambre double ...

Unique and recently completely renovated villa in Castellaras le vieux with private
pool, private entrance and beautiful garden south facing garden of 2500 square
meters.The property enjoys all the amenities of Castellaras le vieux , swimming
pools , tennis courts and Chateau club with restaurant and accommodation offered
for guests.On the ground floor an open plan living room / kitchen with large opening

windows to a substantial covered terrace with comfortable seating. A television
room with fireplace is situated off the sitting room. On this floor there is also a
double bedroom suite ...
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